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ANFRAGE 

des Abgeordneten Renoldner, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für Wissenschaft, Forschung und Kunst 

betreffend Voraussetzungen für das Medizinstudium 

Für eine Aufnahme ins Medizinstudium ist eine Prüfung aus dem Fachbereich Biologie im 
Maturazeugnis bzw. ein Vermerk, daß drei Jahre ein derartiger Unterricht besucht wurde, 
erforderlich. Diese erleichternde Bestimmung gilt jedoch nur für Gymnasiasten, während 
HTL-Absolventen jedenfalls eine Matura nachmachen müssen. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 

ANFRAGE: 

1. Wodurch ist diese Ungerechtigkeit zu erklären? 

2. Denken Sie an eine Änderung der Aufnahmebedingungen, und wenn ja, in welchem 
Zeitrahmen und mit welchen Maßnahmen? 
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